

Anne Hidalgo salue la reconnaissance du mariage pour tous par la Cour suprême des Etats-Unis

« La Cour suprême des Etats-Unis vient de reconnaître la légalité du mariage des couples de même sexe dans tous les Etats américains. Cette décision, de la plus haute juridiction du pays, constitue une victoire pour tous les défenseurs de la liberté et de l'égalité des droits.

Les 14 Etats américains qui refusaient jusqu'à présent d'unir deux personnes de même sexe, devront ainsi non seulement les marier, mais aussi reconnaître leur union lorsqu'elle a été célébrée ailleurs.

Je salue cette formidable avancée démocratique, qui va permettre à des milliers de couples de vivre librement leur amour en étant pleinement reconnus devant la loi.

1.331 couples de même sexe ont célébré leur mariage à Paris en 2014, soit une union sur dix. Je serai heureuse de fêter avec eux demain, lors de la Marche des Fiertés organisée par l'Inter-LGBT, cette reconnaissance historique pour nos amis américains. »

Anne HidalgoMaire de Paris